
Sachgebiet Hauptamt	Sachbearbeiter Frau Dießl
-------------------------------	-------------------------------------

Beratung Marktgemeinderat	Datum 20.07.2020	Behandlung öffentlich	Zuständigkeit Kenntnisnahme
-------------------------------------	----------------------------	---------------------------------	---------------------------------------

Betreff

Ergebnis der Radbereisung vom 23.06.2020

Anlagen:

03-Protokoll_Vorbereitung

Präsentation für die Radbereisung am 23.06.2020

Zusammenfassung Route der Radbereisung am 23.06.2020 Markt Cadolzburg(2)

Mitteilung:

Am 23.06.2020 fand die Vorbereitung des AGKF Bayern in Cadolzburg statt.

Vor der Bewertungskommission des AGFK Bayern und einem Gremium aus Teilnehmern des Staatlichen Bauamtes, der Straßenmeisterei, dem ADFC, Marktgemeinderäten und ehrenamtlichen Unterstützern wurde am Vormittag die Präsentation des Marktes zur Radbereisung im Saal des gemeindlichen Baubetriebshofes abgehalten.

Die Präsentation befindet sich im Anhang.

Hier wurden die verschiedenen Kriterien, die während der Bereisung bewertet wurden erläutert und die individuellen Gegebenheiten von Cadolzburg dargestellt.

BGM Bernd Obst machte deutlich, wir haben noch einiges zu tun, aber wir haben uns auf den Weg gemacht und begonnen, einzelne Maßnahmen, wie z.B. die Öffnung der Einbahnstraßen Brunnenstraße und Obere Bahnhofstraße für Radfahrer oder die Bewilligung von 4 Radabstellanlagen an öffentlichen Gebäuden.

Am Nachmittag fuhr die Kommission die vom Arbeitskreis ausgearbeitete Strecke ab.

Hier fuhr unser Landrat Matthias Dießl als Vorsitzender der Arbeitsgemeinschaft Fahrradfreundliche Kommunen in Bayern mit.

Die Bereisung ging vom Rathausplatz zum Höbuck, vorbei an der Grund- und Mittelschule zum Kreisverkehr, die Baustraße Richtung Egersdorf, vorbei an der Grundschule und dem Bahnhof in Richtung Weiherhof. Durch Wachendorf, an der Bücherei vorbei, an den Bahngleisen zurück nach Cadolzburg.

Wir lassen den Baubetriebshof linker Hand liegen, fahren über den Bahnhof weiter durch die nun für Radfahrer geöffnete Einbahnstraße – Obere Bahnhofstr., zum Beistift und die Hindenburgstraße über den Marktplatz, zur Burg und zum Rathausplatz zurück.

Die einzelnen angesprochenen Punkte der Kommission befinden sich im Anhang.

Nach einer kurzen Beratung der Kommission wurde dem Markt Cadolzburg die Aufnahme gewährt.

In den nächsten Wochen erhalten wir Handlungsempfehlungen vom AGFK Bayern e.V., diese sollen in den nächsten 4 Jahren umgesetzt werden. Dann findet die sogenannte Hauptbereisung statt.